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RESPUESTA DEL GOBIERNO 

 
 

  
(684)  PREGUNTA ESCRITA SENADO 

 

 

684/54712 

 
 

24/01/2019 

 

 

141368 

 

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMX) 
 

 

RESPUESTA: 

 

En relacion con la pregunta de referencia, se informa que en la actualidad se 
trabaja en poner en servicio un tren de alta velocidad de bajo coste en los 5 Corredores 

de alta velocidad existentes (Madrid-Barcelona, Madrid-Valencia, Madrid-Sevilla, 
Madrid-Málaga y Madrid-Alicante), antes de diciembre de 2020, fecha de la 
liberalización ferroviaria.  

 
El diseño y la operación comercial está todavía en fase de análisis, por lo que no 

es posible a fecha de hoy concretar muchos de sus detalles. En todo caso, Zaragoza es 
un origen/destino clave en el Corredor Nordeste de alta velocidad, desde el punto de 

vista comercial. 
 

 
 
 

Madrid, 04 de marzo de 2019 
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